
Le camion de pompiers

Le camion de pompiers, c'est magique,
il envoie de l'eau dans le ciel.
Les échelles de pompier en fait,
ce sont des échelles magiques
parce qu'elles montent en arrière dans le ciel,
elles montent en avant dans le ciel,
leurs échelles c'est magique,
ça peut envoyer de l'eau.
Des fois, de gros camions de pompiers
montent en avant et envoient de l'eau
pour éteindre le feu.
Les pompiers sauvent les enfants dans le feu
et un camion met à l'hôpital les enfants blessés.
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